
Pièces 3 Pièces

Superficie 103 m²

Référence MSE-11030

Prix 1 125 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Beausoleil  :  a  l'entré  de  monaco,  dans  une  copropriété  belle  époque  sécurisé  et

classé  aux  monuments  historiques,  proche  du  centre  et  de  tous  les  commerces,

venez Découvrir  ce splendide appartement  3 pièces de 102 m² exposé plein  sud

avec une vue a couper le souffle !  Composé d'une entré,  d'un Dégagement avec

rangement, d'un séjour de plus de 30m² en rotonde, un grand balcon de plus de

10m²  sur  la  mer  avec  une  magnifique  vue  sur  la  baie  de  monaco,  une  cuisine

équipé  indépendante,  2  grandes  chambres,  une  salle  de  bain  et  un  wc

indépendant. Unique par sa verrière du CéLèbre gustave eiffel et ...

Beausoleil  :  at  the  entrance  to  monaco,  in  a  secure  belle  époque  condominium

classified  as  a  historical  monument,  close  to  the  center  and all  shops,  come and

discover  this  splendid  3-room  apartment  of  102  m²  facing  due  south  with  a

breathtaking view! Composed of an entrance, a hallway with storage, a living room

of more than 30m², a large balcony of more than 10m² overlooking the sea with a

magnificent view of the bay of monaco, an independent equipped kitchen, 2 large

bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Unique with its glass roof created by

the famous gustave eiffel and its winter ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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